



## Communiqué de presse

Paris, le 20 juin 2024

---

### Fin de la collecte pneumatique : Geoffroy Boulard a déposé un recours au Tribunal administratif de Paris

Alors que le 19 juin a marqué l'arrêt de la collecte pneumatique dans l'éco-quartier Martin Luther King, le maire du 17<sup>e</sup> Geoffroy Boulard poursuit sa mobilisation contre cette décision unilatérale et inique de la Maire de Paris. Comme il s'y était engagé le 29 avril devant les habitants, il a déposé le 12 juin dernier un recours au Tribunal administratif de Paris.

Ce système, qui a nécessité un investissement de 20 millions d'euros et qui est largement plébiscité par les habitants, a en effet été **suspendu sans consultation préalable du Conseil de Paris ou du Conseil du 17<sup>e</sup> arrondissement**. La Mairie du 17<sup>e</sup> considère que cette démarche est un **déni de démocratie**, contrevenant aux articles L. 2224-16, R. 2224-26 et L. 2511-13 du Code Général des Collectivités Territoriales.

Geoffroy Boulard déclare :

**“Sur des décisions affectant directement les services publics et la qualité de vie des habitants, il est indispensable de respecter les processus démocratiques et de consulter les instances locales !**

**Souhaitons que la justice fasse entendre raison à la Ville de Paris, afin qu'elle relance un appel d'offre et sauve ce système qui a fait ses preuves !”**

*Contact Presse : Bruno Cazelles - [bruno.cazelles@paris.fr](mailto:bruno.cazelles@paris.fr)*